

España sólo obtiene la presidencia del Eurogrupo para De Guindos

No consigue el apoyo explícito de Alemania para que Miguel Arias Cañete ocupe una cartera de peso en la Unión Europea

Antes de la visita de la canciller Angela Merkel a España ya se daba por seguro que el ministro de Economía, Luis de Guindos, ocuparía la presidencia del Eurogrupo, y ayer, en la rueda de prensa ofrecida por la mandataria alemana y su anfi-

trión, el presidente de Gobierno español, Mariano Rajoy, se certificó su futuro en Europa. Merkel anunció que su país apoyará que De Guindos sustituya a Jeroen Dijsselbloem. En contraste, ni Rajoy ni Merkel aclararon nada sobre el futuro de

Miguel Arias Cañete, para el que España reclamaba que ocupara una cartera europea de peso. El silencio sobre su futuro hace prever que el único candidato de España a comisario europeo se deberá conformar con un área secundaria. **PAG.25**

España 'sólo' se asegura el puesto de Guindos al frente del Eurogrupo

Merkel apoyará la candidatura del ministro español para sustituir a Jeroen Dijsselbloem

Tras reunirse con la canciller, Rajoy no saca nada en claro sobre el futuro de Cañete en la Comisión

C. Serrano / R. Lodeiro

MADRID / SANTIAGO DE COMPOSTELA.

El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, se aseguró ayer el apoyo de la canciller Merkel para que sea Luis de Guindos el presidente del Eurogrupo. El respaldo incondicional de Rajoy al titular español de Economía, sin embargo, se echó de menos en el caso del exministro de Agricultura, Miguel Arias Cañete, de quien no supo desvelar la cartera que ocupará como comisario en la Comisión Europea (CE). De hecho, el presidente del Gobierno se limitó a asegurar ayer, tras reunirse en Santiago de Compostela con la canciller alemana, Angela Merkel, que ya ha enviado al presidente de la CE, Jean-Claude Juncker, una propuesta para que Arias Cañete se convierta en comisario de la institución.

A pesar de que Juncker solicitó a los Estados miembros que le propusieran una terna de tres candidatos que incluyera al menos una mujer, varios Gobiernos, como es el caso del español, han presentado un único candidato. Será en el Consejo Europeo del próximo 30 de agosto cuando los jefes de Estado y de Gobierno de los Veintiocho se encarguen del reparto de cargos en la UE, entre ellos del de presidente del Eurogrupo, tras dejar esa tarea pendiente en su última reunión de julio.

En la rueda de prensa posterior al encuentro que mantuvo con Merkel, Rajoy afirmó que el actual ministro de Economía es una persona con capacidad y preparación suficiente para dirigir el club de países que comparten moneda. En palabras del presidente, Guindos



El ministro de Economía, Luis de Guindos, durante unas jornadas organizadas por 'The Economist'. FERNANDO VILLAR

ha demostrado, junto al resto del Ejecutivo, que ha sido capaz de hacer que España pase de una situación de extrema dificultad a ser un país que empieza a crecer y a corregir sus desequilibrios. Unas alabanzas hacia Guindos que encontraron el respaldo total de Merkel.

“Comparto plenamente los criterios de Mariano Rajoy de que fue un excelente ministro de Economía en España en tiempos difíciles”, recalcó la canciller, tras anunciar que su país apoyará la candidatura de Guindos para sustituir al actual presidente del Eurogrupo,

Jeroen Dijsselbloem. Lo que no aclaró ninguno es si el puesto de presidente del Eurogrupo, ahora a tiempo parcial y sin apenas estructura, se convertirá en un cargo permanente de dedicación exclusiva, lo que obligaría a Guindos a dejar su puesto como ministro. Además, la

Lo adelantamos
23/07/2014



'elEconomista' ya avanzó que Luis de Guindos presidiría el Eurogrupo.

líder de la locomotora europea hizo hincapié en la estrecha colaboración que han mantenido el titular español de Economía y el responsable de la Hacienda germana, Wolfgang Schäuble, en materias como la unión bancaria. Un trabajo compartido que, según Merkel, se ha resuelto de forma “excelente”.

Licenciado en Económicas y Empresariales por Cunef, Guindos tiene una dilatada experiencia tanto en el sector público como en el privado. Fue secretario de Estado de Economía y secretario de la Comisión Delegada de Asuntos Económicos del Gobierno de Aznar entre los años 2002 y 2004. También ha ocupado el cargo de presidente Ejecutivo para España y Portugal de Lehman Brothers entre 2006 y 2008 y ha sido responsable de Servicios Financieros de PricewaterhouseCoopers (2008-2010).